

令和2（2020）年9月16日

第5回佐野陸上競技選手権大会  
「佐野市緊急事態宣言」発令に伴う開催判断について

佐野スパルタ倶楽部

日頃より当倶楽部の事業ならびに組織運営に対し、ご理解とご協力いただき、誠にありがとうございます。

表題の件につきまして、佐野市では令和2（2020）年9月15日正午に臨時記者会見を開催し、標記の宣言を発令したところです。経緯としては、市内における感染症陽性確認者数が9月12日（土）に9人、9月14日（月）に18人と急速に拡大したことから、更なる感染拡大防止を市民並びに来訪者へ呼びかけることとなったためのものです。

**標記競技会につきましては、以下事由より現時点において予定通り開催する方針で準備を進めてまいりますので、お知らせいたします。**

- 1 このたびの宣言発令に際し確認されている発生の状況は、予防策が十分でない状況下におけるクラスター発生によるものであり、現時点において市中感染の明らかな拡がりが見られ、予見されるものではない。そのため佐野市による要請事項も、事業等の開催や施設開放等に関する制限はなく、これまで示されてきた基本的な対策の徹底を求めるものとなっている。
- 2 本大会における感染リスク回避や安全対策に関する中止判断については、大会要項に示すとおり「政府または各都道府県による緊急事態宣言が発令した場合などは、参加申込完了後に競技会を中止とする場合がある」とするものである。このたびの状況は、規模や内容からみて中止を判断するに相当するものとはいえない。
- 3 したがって、公益財団法人日本陸上競技連盟が示すガイドライン等に基づき、感染予防対策を適切に講じていくことで、本大会についても開催が可能であると判断する。

なお、今後においても感染拡大状況を注視していくとともに、行政機関や専門機関等による情報や要請等に基づき、必要に応じては新たに開催判断を行っていくものといたします。

本件に関する問い合わせ先  
records@jaaftochigi.jp